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A N C O N A — I parlamentari v isUano gli impianti portuali. Si no Uno le paurose crepe 
e gli abbassatnenti del la superflce della banchina (molo nord) 

Nel porto di Ancona 

Sopralluogo della 
commissione 

Documentata ai parlamentari la esigenza di un piano di 
allargamento e potemiamento - Dichiarazione di Adamoli 

• Dalla nostra redazione." 
' A N C O N A , 14. 

C'e stato un m o m e n t o di 
s tupore venato di emoz ione 
ne l sopralluogo parlamenta-
r e agli impianti portuali an-
conetani , quando i deputati 
od i senatori del la cosidetta 
< Commiss ione dei 40 > si so-
n o inoltrati lungo la grande 
diga del mo lo foraneo Nord: 
a qualche metro dai parla
mentar i , da uno dei varchi 
sotterranei scavati dal mare e 
v io l en temente fuoriuscito, at-
traverso una falla, u n impe-
t u o s o e g igantesco get to di 
acqua. Le esplosioni d'acqua 
si sono poi ripetute in altri 
punt i della diga. II mo lo sot-
t o l e spal late del mare di l e -
v a n t e ondeggiava, « locciava > 
paurosamente . ' * ""' - •* 

Queste Je condizioni del 
m o l o Nord, che non e un 
impianto qualsiasi: e la diga 
di difesa foranea di tutto il 
complesso portuale, commer-
riale, industriale del porto 
di Ancona. 

« S e non si procedera agli 
impel lent i restauri con l'ur-
penza che il caso r ichiede — 
ci t iamo uno s tudo del la Ca
m e r a di Commerc io di Anco
n a — il mo lo potrebbe. sot to 
la spinta del le mareggiate . 
r iportare ulteriori e d irrepa-
rabili les ioni o addirittura 
crollare, con tutte le conse-
g u e n z e c h e si possono facil-
m e n t e immaginare ». 

Ebbene, il molo Nord nel-
lo scalo mari t t imo anconeta-
n o non e un caso a se stante . 
E* vero , invece . c h e pud es> 
sere preso a s imbolo di tut-
ta la condiz ione del bacino 
portuale . E qui d o v r e m m o ci-
tare il fatto del l imitat iss imo 
n u m e r o de l le banchine agi-
hili causa la presenza di spe-
roni rocciosi mai r imossi . la 
precarieta dei co l legamenti 
ferroviari, • la grave insuffl-
c ienza di mezzt meccanic i , la 
inadeguatezza dei magazzini . 
la pressoche generate neces
s i ty di conso l idamento de l l e 
infrastrutture per garantire 
la sicurezza de l le navi ne l le 
fasi di approdo e di sosta, la 
assenza di una s taz ione ma-
ritt ima nonostante il pro
gress ive aumento del mov i -
m e n t o passeggeri . ecc. 

E* bastata una rivitalizza-
r ione dei traffici per met tere 
n nudo l e gravi carenze del 
porto anconetano. Opgi ab-
b iamo u n o scalo non funzio-
nale, caratterizzato dalla pra-

tica del le navi lasciate in ra-j 
da per scarsezza di spazio e 
banchine, sv i l i to da una ca
tena di deficienze che si tra-
ducono in seri ostacoli e in 
aggravi di costo per le ope-
razioni portuali . 

Ecco lo stato di un porto 
compreso fra i dieci maggio-
ri scali maritt imi italiani. U n 
porto che da anni at tende la 
esecuzione di un suo piano di 
a l largamento e potenziamen-
to (Piano Ferro) . E non rap-
presenta il « dente cariato » 
di un'efficiente rete portuale. 
La s i tuazione del porto di 
Ancona trova riscontro in 
tutti . o per lomeno nei piu 
importanti , bacini italiani. 

Come negli altri porti, an-
che in quel lo di Ancona e in 
atto la corsa dei gruppi eco-
nomici e finanziari per ac-
caparrarsi molti ed impianti 
e r isolvere « i n casa >. a pro-
prio uso e consumo, i pro-
blemi della att ivita portuale . 
Un indirizzo c h e s trumenta-
lizza e lede un serviz io es-
senz ia lmente ed indispensa-
bi lmente pubblico. U n indi
rizzo da stroncare ad Anco
na e fuori Ancona. 

• Queste , in succinto. l e co
se v is te dai parlamentari o 
di cui i parlamentari sono 
stati informati nel corso del 
Ioro sopral luogo protrattosi 
dalla serata di g iovedi ad og-
gi, sabato. I i parlamentari 
hanno vis i tato la zona por
tuale . hanno avuto incontri 
con le categorie interessate . 
le autorita cittadine. S o n o 
state giornate intense ed uti-
li. La visita ad Ancona ha 
fornito indubbiamente nuovi . 
preziosi e lement i di valuta-
zione alia < Commiss ione dei 
40 > che sara chiamata a ri-
ferire-sulle pressanti ed enor-
mi es igenze della rete por
tuale italiana. 

Numeros i i parlamentari 
comunist i presenti al sopral
luogo: Gelas io Adamol i , Fa 
bretti , Bastianel l i . Calvaresi , 
Santarel l i , Gambel l i . Raffae-
le. Madchese. Vergani . Met-
tendo in luce lo stretto col 
Iegamento dei problemi dei 
porti italiani e portanto la 
necessita di affrontare la 
quest ione nel suo complesso 
e con un impegno globale, il 
compagno Gelas io Adamol i . 
che dedica molta parte della 
sua attivita parlamentare al 
set tore marit t imo. ci ha ri-
lasciato la s e g u e n t e dichia
razione: 

" « La visita ad Ancona che 
e un porto di caratteristiche 
diverse da quell i gia visitati 
(Genova, Trieste, Napol i ) , 
nel fondo ripropone gli stessi 
problemi, ' che sono quell i 
de l l 'adeguamento delle strut-
ture dei porti italiani alle 
crescent i ' e s igenze dei traf
fici, a i r inser imento di queste 
infrastrutture in una politi-
ca di programmazione eco-
nomica e nella creazione di 
raporti internazionali di pa
ce e di amicizia quale pre-
messa per un • ulteriore svi-
luppo dei traffici. 

« Questa visita e stata im-
portante anche perche ci ha 
dato una conferma: pure la 
soluzione dei problemi del 
porto di Ancona. giustamen-
te impostata. e Iegata alia 
soluzione dei problemi di tut
ti i porti italiani >. 

Walter Montanari 
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anticongiunturali 
I provvedimentj del go
verno mettono in crisi 
il settore - Precise pro-
poste - Appello agli enti 

, locali 

F I R E N Z E , 14. V 
Espressamente riunito per 

un esame dell 'attuale con-
gluntura economica, il Comi-
tato Direttivo delta Federa-
zione toscana delle Associa-
zioni artigiane ha constatato 
I'lnlzio di una difficile situa
zione per le 73 mila aziende 
artigiane della regione. In 
varl settori art igianl, inatti , 
gia si presentano difficolta di 
mercato che rallentano il 
ritmo delle commesse e del
la richiesta di servizi men-
tre difficolta general! sono 
conseguenti alia restrizione 
del credito e all ' inasprimen-
to fiscale, all 'aumento del 
fitti dei negozi e laboratori, 
all ' incremento generale del 
costi di produzione. Si regi-
stra quindl un arresto negli 
investimenti e nella occupa-
zione del settore. 

II Comitato ha percld rile-
vato come gia una battuta 
di arresto nello sviluppo e 
potenziamento dell 'artigiana-
to e nella piccola impresa 
industriale in Toscana, che 
rappresentano la base fon-
damentale della sua econo-
mla, oltre a creare una gra
ve situazione di carattere 
contingent.:, rlschl di corn-
pro mettere un prezioso pa-
trimonlo costruito con tanti 
sforzi ed intelligenza. 

Le cause dell 'attuale con-
giuntura hanno la Ioro ra-
dice nella struttura generale 
deU'economia italiana, per 
cui solo agendo sulla strut-
tura, nel senso di realizzare 
profonde r i forme nell 'ambi-
to di una programmazione 
democratica, sara possiblle 
evitare il ripetersi di tal l 
perniclosi fenomeni 

Anche i provvedimenti an
ticongiunturali, quindi, non 
possono che rappresentare 
delle scelte di significato ge
nerale e di lunga portata, 
al fine di essere capaci di 
correggere e non aggravare 
i tradizionali e nuovi squi-
llbrl nazlonali. F ra queste 
scelte e fuori dubblo che I'in-
tervento dello Stato a soste-
gno del settore dell 'art igia-
nato .e della piccola impresa 
si presenta ' c o m * - una i m -
mediata esigenza per scon-
giurare il pericolo di una ca-
duta-di'OccMpazIone. e-dli r«d-
dito - • • . . . . . . ' - . 

II Comitato propone, per-
tanto, un intervento Imme-
diato teso ad alleggerire la 
pressione tr ibutar ia e con-
tr ibutiva. per r idurre le ta -
riffe el«ttrlche alle utenze 
fino a 30 kw di potenza, per 
contenere t'aumento dei ca
non! di affitto dei locali ad 
uso laboratorio e infine per 
al largare le possibilita di ac-
cesso al credito. Contempo-
raneamente si dovrebbe per
lomeno predlsporre I ' imme-
diato studio di misure atte 
a favorire lo sviluopo delle 
attivita consortili. I'assisten-
za tecnica. la ricerca di nuo
vi mercat i . 

II Comitato Direttivo della 
Federazlone toscana delle 
associazioni artigiane, men-
tre rivolge la propria istanza 
al parlamento e al governo, 
si rivolge altresi a tutte le 
forze democratlche della re
gione e in partlcelar modo 
agli entl locali, afflnche "si 
facciano interoret! di questa 
grave situazione 

•A", 

spese 

Teramo 

Spica: stroncata 
la discriminazione 
nei turni di lavoro 

Gli operai sono entrati in fabbrica - Domani riu-
nione del Consiglio • Si profila lo sciopero generate 

TERAMO. 14. | 
Questa matt ina gli operai 

della SPICA, cambiando im-
mediatamente forma di lot-
ta, sono entrati nel lo stabili-
mento nonostante che il pa
drone Randi, commet tendo 
una grave i l legalita. avesse 
tentato di organizzare forme 
di lotta discriminatorie non 
conformi alia l egge , e n o n o 
stante c h e l ' lspettorato pro-
vinciale del lavoro avesse al 
riguardo gia diffidato la ditta. 

Con 1'entrata in fabbrica 
degli operai che , secondo la 
pretesa discriminatoria di 
Randi non d o v e v a n o lavora-
re. Ie maestranze con testa-
no va l idamente quest 'ult imo 

i 
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l entat ivo del padrone di spez-
zare la lotta. 

Infatti dopo la minaccia 
del l icenziamento, caduta nel 
vuoto , Randi ha ' tentato la 
discr iminazione nei turni di 
lavoro Gli operai h a n n o ri-
sposto entrando in fabbrica 
per o t tenere turni regolari e 
mantenere cosi aperta la lot 
ta per il r ispetto del contrat-
to c h e resta 1'obiettivo e s -
senziale 

II s ent imento di condanna 
deU'opinione pubblica si a l 
larga, inves tendo n u o \ i stra
ti sociali e i partiti. Lunedi 
al le ore 18 si riunira in se -
de straordinaria \\ Consig l io 
comunale di T e r a m o per di 
scutere sulla lotta alia Spi 
ca. Le altre categorie di edi 
li. metal lurgic i . a l imentari -
sti . si s tanno r iunendo per 
d i s cu tere ' e sol idarizzare con 

!ta lotta degl i - operai del la 
| Spica. Le sezioni dei partiti 
i comunista . socialist a. sociali
st a di unita proletaria sono 
al lavoro per organizzare 
1'appoggio alia agitazione. 

Dunque l 'agitazione si al-
larga e non e da esc ludere 
che, o v e la ditta mantenes -
se la sua intranstgenza, si 
possa arrivare alio sc iopero 
genera le a Teramo. i 
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Reggio Calabria 

i nella DC 
per T Ente regione 
Palermo: la crisi al Comune 

SPAZZARE 
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VIA 
SUBITO! 

Rinviata all'improvviso 
una conferenza stampa 

del slndaco 

Dalla nostra redazione 
PALERMO. 14 

Uno scandalo nello scan-
dtdo: mulyrado sia stata clu-
morosumente messa alle cor-
de dui molteplici sviluppi 
dell'operazione antimafiu. lu 
Giunta comunale DC-PSDI 
di Palermo non intende di-
inettersi ed <" anzi densa a 
respingerc tutte le gravisii-
me e circostamiate accuse 
mosse nei suoi con}ronti dal
le due commissioni I'inchie-
sta sui mercati generali, su-
gli affuri rcaiizzati nel set-
tore dell'edilizia e in qiifl-
lo del piano rcgolatore. sul-
le collusioni tra organi mu
nicipal! e cosche mafiose. 

Ne e prova I'incrcdibile 
circostanza che il sindaco 
Di Liberto. a poche ore or-
mai dalla riunionr del con
siglio comunale (convocato 
per una scssione che avrd 
appunto inizio lunedi sera). 
non solo non ha ancora 
provveduto a iscrivcre nel-
I'ordine del giorno supple-
tiro lo discussione della mo-
zione di sfiducia contro la 
giunta prCsentata martedl 
scorso dal gruppo consilia-
re comunista: ma anzi prc-
annuncia repliche ufficiali 
dcll'amministrazione e »"-
tanto fa presentarc dai suoi 
uomini rimostranze sdegna-
te unite a sottili distinguo 
che. manco a dirlo. trovano 
compiuta ospitalita sul gior-
nale del pi» potente appal-
tutore-speculatore del Co
mune. il conte Cassina. La 
manovra e chiara: tentare 
d'impedire al Consiglio di 
aprire immediatamente un 
ampio dibattito suite gravi 
risultanze dell'inchiesta, • e 
occttltate la latente crisi nel 
mare dei 500 argomenti po
st! oll'ordine del giorno del
la brevissima scssione con-
siliare. 

Di qucsto orientamento 
della Giunta e prova ulte
riore. del resto. Vermetico 
silenzio con cui, mentre in 
citta non si parla d'altro. DC 
e PSDI hanno accolto, a li-
vello di partito. te rivela-
zionx delt'Unita prima e di 
tutti gli altri giornali poi. 
sui risultatt dell'inchiesta 
svolta nei crntri-chiave del 
prepotere democristiano de
gli anni sessanta. ET dunque 
facile vrcvedere che dopo-
domani ci sard battaglia in 
Comune. e che le opposizio-
ni non concederanno tregua 
all'amministrazione corrotta 
Uno a Quando non sara fat-
ta piazza pulita a Palazzo 
delle Aquile. 

In effetti. e in questa si
tuazione esplosira. con que
sta Giunta ormai screditata 
e responxabile di una ae-
sfione /allimentare del Co
mune. che senso avrebbe 
tratzare qualsiasi impegno 
per la municipcltzzazione 
dei servizi pubblici di tra-

. sporto. per un oiano demo-
cratico di attuazionc delle 

legge 167, per il risanamen-
to dei (iiiattro vecchi man-
dumenti del centro storico. 
per la riorganizzazione del
le commissioni per i merca
ti e per Vcdilizia. del Con
siglio di amministrazione 
delflRSET. i-cc? 

Quel che e neressario £ 
spazzare via, subito, questi 
uomini c imporre una reale 
si'Oltu. politico e ammini-
strativa. nel Comune di Pa
lermo. E non .stupisce «es-
siino In circostanza che. a 
tenere bordone in qnesto 
frangente alio screditato 
gruppo dirigente della - DC 
palermitana, siano proprio 
da un lato i socialdemocra-
tici — questi * moralizzato-
ri' che hanno sbattuto la 
porta in faccia ai dioenden-
ti comunah in sciopero da 
due settimane per il manca-
to^pagamento degli stipen- v 

di —: c daN'altro i compo
nent! di quella - legiorie 
strantera - di ex ' cristiano 
sociali, di ex monarchici, di 
ex tutto che sono stati con- ', 
quistati alia causa dc per 
I'offa del sottogoverno. e per 
di piu dinfimo ordinc. 

Contro questa gente, e 
non da ora. il partito comu
nista hu lanciato un appel
lo all'unita della citladinan-
za e di tutti i lavoratori: 
contro questa gente qualche 
anno fa i comtinistt lottava-
no isolati: oggi invece le ac
cuse del PCI sono tutte cla-
morosamente confermate. 

Era vero, anzi k vero tut
to: ladri, corrotti, corrutto- ' 
rt. intrallazzatori di ogni ri- ' 
sma, mafiosi grandi e picco- , 
li. speculatori, hanno pian-
fato per lunpo tempo le ten-
dc negli uffici comunali, e 
ci sarebbero restatt ancora 
a lungo, indisturbati. se non \ 
ci fosse stata la tenace. aper
ta e martellante iniziativa 
dei comunisti • 

Insomma, se non e ulte-
riormente tollefabile che, a 
rappresentare gli interessi" 
della popolaztone di Paler
mo. sieda in Consiglio co-. 
tnunale un mafioso patetita- • 
to come e il pro-sindaco dc 
Baldassarre Motirt; non e a " 
magaior raglone ammisjibt- . 
Ie che leve del potere lo
cale continuino a restore 
nelle mani di quanti non 
soltanto non hanno mai im-
prdito. ma anzi hanno obtet-
livamente favorito (renden-
dosi cosl corresponsabili di 
una sfilza d'incontri) un ge
nerate mercimonio, truffe in 
grande stile, illeciti occulta-
menti. sistematiche violazio-
ni di ogni legge e regola-
mento. 

' Questi uomini — sindaco 
Dj Liberto _e assessore ai 
LL PP. Ciancimino in testa 
— intanto se ne debbono 
andare. At resto ci pense-
mnno, pox. la Procura della 
Repubblica e la Commissio
ne parlamentare antimafia. 

9 -*-P-

II segretario della Federazione comunista di Palermo 
e capogruppo del PCI al Consiglio comunale. ha cosi 
commentato gli ultimi sviluppi della situazione: 

- Tut la la documentazione circostanziata contenuta 
nella relazione del prefetto Benevmo conferma in pieno 
l'azione di denuncia portata avanti in questi anni dai 
comunisti palermitani contro la disamministrazione e in 
particolare contro Ie scandalose manomissioni del piano 
regolatore Ne esce un quadro scon\-olgente. 

- Noi riteniamo che gia 1'inchiesta Benevino cost it ui-
' sea la premessa per gettare luce e colpire decisamente la 

collusione tra mafia e speculazione edilizta. II rapporto 
ispettivo. per esempio. sottolinea che cinque sedicenti co-
struttori hanno monopolizzato la maggior parte delle li-

1 cenze di costruzione rilasciate in questi anni dal Comune. 
• Essi vengono indicati come prestanome. Ma a che cosa 
*• sono serviti questi prestanome se non a coprire gli spe

culatori mafiosi? 
- 11 PCI chiede un immediato supplemento delle inda-

- gini e non sui fatti che sono gift stati ampiamente ac-
certatl. • ma suite responsabilita personali che da questi 
fatti discendono. II nostro gruppo. in apertura del Con
siglio comunale che avra inizio lunedi. chiedera la discus-

• sione immediate della mozione di sfiducia gia presentata 
•contro il sindaco Di Liberto e la giunta. anche perche le 
. rfsultanze dell'ispezione al Comune confermano in ogni 
-caso la responsabilita e il fallimento dell'attuale ammi

nistrazione municipale -
L'intestatario di piu di millc delle licenze di costru-

, zione rilasciate dall'assessorato LL PP. del comune di 
Palermo — cosi come viene denunciato dalla relazione 
delle commissione d'inchiesta' — non e il signor Vito 
Milazzo. ma il rratello Salvatore. Dell'involontario er-

' rore. provocato dall'omonimia, ci scusiamo con i lettori 
e con il signor Vito Milazzo. 

La relazione del sindaco - Imponente 

bilancio del quadriennio - l/espansione 

della citta pone Tesigenza di ade-

guate riforme strutturali 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO C. 14. 

La conferenza stampa sui pro
blemi dell'Ente regione e della 
eede del capoluogo. promossa 
dal sindaco. comm. Mannino, 
per stamane, e stata nottetem-
po rinviata. I motivi del rinvio 
sarebbero nell'improvvisa visi
ta di un sottosegretario demo
cristiano. 

In realta, l'iniziativa presa 
dal sindaco e dalla giunta ha 
provocato profondi contrasti 
nello stesso gruppo democristia
no per alcuni orientamenti de-
niagogici e diversivi che appaio-
no tra le righe della stessa con-
vocazione. Si tratterebbe di ri-
creare un pericoloso clima di 
campanile, diretto in sostanza 
a rinviare l'istituzione dell'Ente 
regione in Calabria. Ma il ten-
tativo — se dovesse riaffacciar-
oi — e destinato a fallire per 
la raggiunta unita di tutte le 
forze democratiche di impedi-
re ogni manovra diversiva che 
anteponga gli interessi della 
Regione alle ecelte del gruppo 
dirigente dc del capoluogo: 
questa unita si muove. invece. 
per l'immediata realizzazione. 
con validi strumenti di coordi-
nazione. di una politica di pro
grammazione economica a li-
vello regionale. 

e. I. 

Reggio Calabria: 
protesta contro 
la concorrenza 

privata all'azienda 
municipale trasporf i 

R. CALABRIA, 14 
Sin dalle prime ore di sta

mane alcune centinaia di citta-
dini della vallata del Valaniti 
impediscono agli autobus della 
ditta Caridi di effettuare il 
servizio >, passeggeri da Croce 
Valaniti a Reggio Calabria e 
viceversa. 

L'agitazione trae motivo da 
una sentenza del Consiglio di 
Stato che ha ripristinato il ser-
viziio alia ditta privata impe-
dendo all'azienda monicipaliz-
zata di effettuare il suo servi
zio ritenuto piu sicuro e utile 
dalla popolazione della zona. 

La ditta Caridi. per poter ot
tenere la concessione della li-
nea, che si svolge esclusivamen-
te su territori urbani e comu
nali, ha inventato un capolinea 
in territorio del limitrofo co
mune di Motta S. Giovanni sen-
za che, nella pratica, ne esi-
stano ie possibilita. Gli auto
bus, impossibilitati a entrare 
nell'abitato di Serro di Vala
niti per mancanza di strade, si 
fermano'su una pista del tor-
rente Valaniti, proseguendo per 
Rosario Valaniti in territorio 
del comune di Reggio Calabria. 

Malgrado le precise disposi-
zioni di legge che vincolano Ie 
concession! di linee extra urba
ne alle decision! del Consiglio 
comunale del paese capolinea, 
la ditta Caridi non ha mai 
avanzato alcuna richiesta per 
cui rimane ancora un mistero 
come abbia potuto ottenere la 
concessione della linea stessa. 
Una risposta in proposito do-
brebbero darla l'lspettorato per 
la motorizzazione al quale, del 
resto. da molti anni sono giun-
te le proteste delle popolazio-
ni Sntere?sate per i continui dis-
servizi della ditta Caridi, per 
i frequent: incidenti occorsi ai 
passeggeri. per le elevate ta-
riffe di trasporto. dinnnuite 
solo a seguito della concor
renza dell'azienda municipaliz-
zata. I legali del Comune, d'al-
tra parte, hanno omesso di de-
nunciare il gravtssimo abuso 
costantemente perpetrato con la 
complicity d; qualcuno. 

Alia ferma decisione - della 
popolazione della vallata del 
Valaniti di impedire. occupan-
do la sede stradale. • 1'applica-
zione deila strana sentenza. fi 
peraltro riscontro la volonta 
del personale dell'az'.enda mu
nicipale di d.fendere Ie prero
gative dell'az.enda mun.cipa-
iizzata, «er:amente minacciata 
dall'illecita concorrenza delle 
ditte private. • • 

Stamane, in segno di prote
sta, gli autobus dell'azienda mu
nicipale autobus sono stati fer
ma Li per due ore. Anche nel 
pomeriggio il personale effet-
tueri due ore di sciopero. La 
amministrazione comunale, su 
intervento dell'on. • Miuolino, 
capo de; gruppo consihare co
munista. ha mviajo sul pos'.o 
un suo rappresentante il quale 
— in attesa delle controdedu-
zioni del Comune — si dovreb
be fare portavoce presso il pre
fetto • aninchfe soapenda, per 
seri motivi di ordine pubblico. 
l'applicazione della sentenza. 
peraltro affidata a un commis
sar, o prefettizio. e facc.a r*pri-
stinarv il servizio dell'azienda 
municipale autobus. 

Dal nostro corrispondente 
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II Consigl io c o m u n a l e di 
Terni ha iniziato Tesame del 
bilancio di prev i s ione 1964 
ascoltando la relazione della 
Giunta (PCI - P S I - P S I U P ) 
svolta dal s indaco, prof. Ezio 
Ottavtani , e r i l lustrazione 
della parte tecnico-ammini-
strativa del l 'assessore Cata
nia. ' - -* 
' € E' un bi lancio — ha esor-

dito Ottaviani •— che con
clude un periodo di intensa 
attivita, che segna anzi la fi
ne di una fase storica della 
vita, dell 'opera del l 'Ente Lo
cale, che dischiude un nuovo 
periodo. Si conc lude il perio
do " e r o i c o " della vita del 
Comune, il quale ha dovuto 
operare per ricostruire una 
citta distrutta dalla guerra. 
senza disporre di s trumenti 
legislativi tranne la legge del 
1868, dovendo poi dare un 
volto ad una citta cresciutal 
in m o d o tumultuoso . 

II s indaco, occupandosi di 
questo quadriennio , ha sotto-
l ineato il valore del le sce l te 
compiute dall 'attuale maggio-
ranza per affrontare appieno 
le es igenze pubbl iche , per av-
viare a so luzione i problemi 
di trasformazione della citta. 

Muovendos i su queste due 
linee parallele il C o m u n e ha 
realizzato gran parte degli 
impegni programmatici sui 
quali si fondarono gli accordi 
politici della maggioranza. 

II compagno Ottaviani sin-
tet izzando il consunt ivo del 
quadriennio, ha ricordato gli 
interventi di magg iore inte-
resse che hanno impegnato 
il Comune: il mercato coperto 
(167 mi l i on i ) , il mercato ge
nerale ortofrutt icolo (173 mi
l ion i ) , *i mercat i rionali , il 
foro boario (150 m i l i o n i ) , il 
mattatoio (211 m i l i o n i ) , la 
c6ntrale del latte, nonche 
l ' intervento per la zona desti 
nata alia piccola e media in 
dustria. 

Queste realizzazioni hanno 
acquistato una Ioro organicita 
con l e altre m i s u r e relat ive 
agli aspetti urbanist ici: il Pia
no Regolatore, i p iani parti-
colareggiati , la applicazione 
della «167 > con l'acquisizio-
ne di circa 400 mi la metri 
quadrati di terreno destinati 
aU'edilizia popolare. 

A n c h e nel set tore della 
scuola il C o m u n e non si e 
l imitato so l tanto a costruire 
(oltre 43 edifici sco last ic i ) , 
ma ha compiuto scel te preci

se per dare nuove strutturo 
air istruzione, con la creazio
ne del le scuole d'arte e psi-
copedagogica, con Vistituto 
professionale e cosi via, im-
pegnandos i in una spesa di 
o l tre un miliardo. 

E' sempre di questo qua
driennio la costituzione della 
Azienda municipali/.zata per 
l'elettricita e l'acqua 

c Ma — ha aggmnto il s in
daco — la forbice si dilata: 
ad un piu massiccio interven
to, a maggiori spese fanno 
riscontro minori entrate. Sic-
che il bilancio e caratteriz
zato dal cont inue disavanzo 
finanziario », problema que
sto, che attanaglia tutti i Co-
muni del paese. Ottaviani ha 
preso in esame le cause c h e | 
sono alia base di questo fe 
nomeno: lungaggini burocra 
t iche, mancan/a di una legi 
s lazione ciie assegni un ruo 
lo di primo piano — coma 
prevede la Costituzione —• 
all 'Ente Locale nella vita d e l 
paese. 

II s indaco ha aggiunto alia 
denuncia di queste cause or
mai vecchie la denuncia di 
un nuovo ostacolo, congiun-
turale. « E' la l inea — ha det-
to — del le autorita central i , 
del governo, quel la della li-
mitaz ione o del blocco del la 
spesa pubblica. Noi non pos-
s iamo accettare questo indi
rizzo indiscriminato, dinan/.i 
al problema di dover com-
piere dei passi concreti per 
r isolvere problemi improcra-
stinabil i >. Dopo aver affer-
m a t o a nome della Giunta 
il g iudizio contrario a ques ta 
impostazione governat iva , i l 
s indaco ha dimostrato c o m e 
questa incida gia negat iva-
m e n t e nella iniziativa de l 
Comune. 

• Dal '61 ad oggi l ' incremen-
to demografico ha segnato u n 
aumento di 5 mila persone 
tTerni raggiunge ormai i 100 
mila abi tant i ) . Orbene, se 
condo studi di tecnici il Co
m u n e deve spendere dalle 600 
alle 800 mila lire per ogni 
abitante onde garantire i ser
vizi di prima necessita. Di-
nanzi a questo fatto, alia au-
mentata esigenza di far fron-
te a nuovi bisogni, irri levan-
te e l 'aumento del le entrate. 
Quindi . non so lo e urgente 
la riforma della finanza lo
cale , ma e quanto mai i l logi-
co pensare di l imitare l'in
tervento dello Stato , blocca-
re la spesa pubblica. 

Alberto Provantini 

Lecce 

I giacimenti 
di bauxite 

sono una realta 
Dal lostro corrispondente 

LECCE. 14. 
I giacimenti di bauxite non 

sono piu un sogno ma una 
realta. Quando il nostro gior-
nale e la Camera del Lavoro 
denunciarono l'eslstenza della 
bauxite e di altri giacimenti 
minerari e proponevano che 
essi venissero sfmttati in loco. 
dando cos) al Salento la possi
bilita di avere un complesso 
industriale, fummo tacciati di 
eresia e demagogia. 

Oggi. a distanza di alcuni 
anni. i fatti ci hanno dato ra-
gione. Una societa privata. la 
Montevergine. ha ottenuto dal 
Distretto Minerario di Napoli 
le concession! per effettuare le 
ricerche. 

Ma neanche dinanzi a que
sto fatto la locale classe diri
gente vuole aprire gli occhi: 
cosl ai consiglieri provinciali 
del PCI si risponde che i gia
cimenti esistono. ma sono tanto 
poveri da non permettere Ie 
spese per impiantare uno sta-
bilimento per ricavare 1'allu-
minlo. 

Tale risposta e stata ora cla-
morosamente smentita. Infatti 
la - Montevergine - ha fatto un 
primo carico di ottocento ton-
nellate. ed un secondo di due-
milaeinquecen'o tonnellate. di 
noduli di bauxite, diretti a 
Porto Margherifa per essere 
lavorati. 

Dunque la bauxite salentina 
non e p:u povera di alluminio? 
E" que«ta una domanda reto-
rica per il Consorzio per lo 

jsviluppo dell'area industriale 
"Che la no«tra bauxite - fos^e 
degna di att^nzione era stato 
gia provato da 'llustri tecn:ci 
che su questo argomento ave-
vano fatto un ser'.o studio La 
bauxite salentina e di antich:s-
sima origine e si present*-* sotto 
forma di pisoliti: : giacimenti 
in questione riguardano UDJ 
fascia di trenta Coxnuai com-

presi tra Maglie ed Otranto. 
Questa e una storia che s i 

ripete da secoli nel Mezzogior-
no: coloro che ieri colonizza-
vano l'ltalia mendionale, oggi 
si sono aggiornati e si chiama-
no monopolisti: senza piu spar-
gimenti di sangue vengono nel 
Sud. con il beneplacito degli 
organi di Stato. e portano via 
le ricchezze del luogo. 

Ma questa volta non sono 
stati solo i comunisti a capirlo: 
un vasto movimento di tecnici, 
di forze politiche. di cittadinl 
e di sindacahsti si sono coaliz-
zati per la difesa della bauxite 
salentina. 

Questo movimento ha trova-
fo un momento unitario nel 
convegno tenutosi a Maglie, 
organizzato da un settimanale 
della - sinistra basista », al 
quale hanno partecipato espo-
nenti del PRI. PSDI, PSI, 
PSIUP. PCI e la Camera del 
Lavoro. I convenutin sono stati 
tutt: unanimi nel condannare 
la responsabilita della classe 
dingpnte locale che in questa 
circostanza ha messo in evi-
denza piu che ma: la forte dose 
di trasformismo che la anima 
e che la pone in pos:z:one anti-
meridionahsta. 

Per i Comunt interessati ai 
giacimenti di baux.te la que
stione e d: vitale importanza, 
perche questa zona e stata par-
ticolarmente colpita dall'emi-
grazione: lo sfruttamento in 
loco della bauxite potrebbe 
dare la po.«sib.lita agli emigrati 
di ritornarp in patna. ma ci6 
sara possibile se la specula
zione monopoh.-tica sara stron-
ca'a. Le azirride del gruppo 
IRI potrebbero inter\'emre por 
lo sfruttamento e la lavoraz.o-
ne del minerale m loco, per 
dare la possibil.ta al Salento 
di • combattere la sua batta
glia contro l'invadenza mono-
pol.stica. • 

G. Giangrec^ 
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